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這次有機會參與台大藥學系北美校友會的活動，真的是收穫很多。除了到大峽谷、

羚羊峽谷、布萊斯峽谷國家公園、錫安國家公園以及賭城玩得很開心之外，在校

友會精心規劃的活動中，更加強了與畢業校友們之間的聯繫。畢業的校友中，無

論是留在藥學領域的學長姐或是已離開藥界的學長姐，個個都是成就非凡。同時

我也藉此機會，與久未連絡的同學交流感情，與年輕的學弟妹一起同歡。交談中，

對於未來的生涯規畫的幫助更是無庸置疑，真的是非常感激這次校友會所有的籌

辦學長姐。	  
	  
在這四天的旅行中，我們這組的老鳥是李德義學長，雖然我們談話的時間也許不

多，但我覺得這是旅行中收穫最多的部分。學長給予我們的一句話「Learn	  a	  lot,	  
enjoy	  a	  lot」，短短一句話卻道出了學長這些年來的心得。人生中何嘗不是如此呢?
人生本來就是一個學習的過程，不斷的學習才會不斷的進步。秉持著開放的心胸，

多嘗試、多挑戰，享受不同的際遇，也許成果並非是最完美的，但在過程中我們

也得到許多經驗，在學習中成長，人生才不虛此行。我們也許無法完全掌控未來，

但只要能夠創造機會，未來是有無限可能的。我目前在 UIC攻讀博士，更是深切
體會到這道理。如果我們只侷限在有限的思考中，而不放寬心胸接受其他想法，

腦力激盪以激發創意，這只會限制我們的思維與行動，對往後的發展絕對百害而

無一利。	  
	  
在與學長的談話中，除了這句話讓我印象深刻之外，其實我從中也得到很多智慧。

也許外人聽起來並不覺得是什麼救國濟民的大道理，但卻是他這一路走來的陳年

心得。這些人生智慧，能夠幫助我們成長茁壯，也幫助我們少走一些冤枉路。簡

單而言，無論是得知於別人或是自己，經驗正是我們成功的最大捷徑。也許某些

部分，目前我們並不完全明瞭這其中真義，畢竟只有親身體驗過人生的人才能真

正體會，但我相信學長給予我們的叮嚀提醒、警惕忠告，每每都對我們的未來有

很大的幫助。	  
	  
希望台大藥學北美校友會繼續成長茁壯，也期待 2015年再相聚。如有任何需要，
我們這些菜鳥也是很樂意提供協助與支援，讓我們能夠繼續幫助未來的學弟妹。	  
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